
我認為選擇保良局譚華正夫人幼稚園給我三個小寶寶(三胞胎)
是我人生中一個很滿意的決定。學校內外地方很寬敞，光綫充足，
老師友善又有愛心，讓我三個小孩能在開心愉快學習的環境成長。 
 

從王莉婷校長上任後，學校的確改變了很多，不段進步，由比
較簡單平實的走廊佈置，變成了今日七彩繽紛學生的手作和繪畫；
牆上變了小朋友最喜愛玩的 LEGO Wall，黑板和多色的毛毛球牆，
給小朋友觀感上的喜悦，還可幫小孩們發揮創意，更可練習小手
肌，真的是一舉三得！校內還放上一些乾植物乾花，又放滿了一瓶
又一瓶不同的物件，令小朋友透過(touch and discovery)來學
習。校外也種滿了各式各樣的植物，教小孩澆花及種植的責任，學
懂愛護及欣賞大自然！ 
 

如果有人問：「你覺得這學校好嗎？」 我會告訴他們：校長老
師及員工都很有責任心的，儘管多疲累，也會盡心盡力，用 120%
的愛心去教導我們的小孩，令我感激萬分！ 
 

很多謝彭老師今年給我二女兒凱澄機會參加畢業典禮中的舞蹈
表演，雖然練習過程辛苦，但在台上表演那刻確實覺得非常精彩完
美；也給小孩留下很難忘的成長經驗。同時亦多謝幼稚園與香港大
學言語治療合作，安排口語訓練給我說話口齒不清的兒子仲熙。他
從 K1 開始咬字不準，語音模糊, 幸好梁主任給他機會訓練，現在
咬字發音準確度巳大有的進步！ 
 

現在畢業了，有點不捨得離開這學校，在此祝福校長，老師，
員工們繼續努力， 家校合作，在王校長帶領下攜手合作邁向更優
美的校舍！ 
 
Best endevours in the coming future! 
 
 
姚仲熙、姚凱莉、姚凱澄媽媽 

 

 


